

# *Ivan Cepeda : Le Comité national de participation sera la clé de la paix en Colombie*

---



La Havane, 26 juillet, (RHC)- Le sénateur colombien, Ivan Cepeda, membre de la délégation gouvernementale aux pourparlers avec l'ELN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de la guérilla, a annoncé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina l'installation du Comité national de participation le 3 août.

Le Comité concevra les processus participatifs de la société dans la construction de la paix dans tous les dialogues avec l'ELN et sera composé de 30 secteurs, syndicats, organisations et institutions, a précisé le sénateur Cepeda.

"Pour la première fois dans le pays, dans un processus de paix avec l'ELN, nous avons atteint ce point : c'est-à-dire l'accomplissement et le développement de l'une des tâches établies dans l'agenda de paix", a-t-il souligné.

Les négociateurs du gouvernement colombien et de l'ELN se sont mis d'accord le 9 juin à La Havane sur la volonté de participation de la société, le cessez-le-feu bilatéral temporaire dans toute la Colombie et la mise en place du quatrième cycle de la table de dialogue, au Venezuela, du 14 au 23 août.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329554-ivan-cepeda-le-comite-national-de-participation-sera-la-cle-de-la-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**